

NOTICE

SUR

L'INSTITUT DES FRÈRES DES ÉCOLES CHRÉTIENNES.

FONDATION DE CET INSTITUT.

L'Institut des Frères des Ecoles Chrétiennes est une Congrégation religieuse vouée, par état, à l'éducation de la jeunesse.

Sollicitée par les prières d'une Association de personnes pieuses établie à Paris, au dix-septième siècle, à l'effet d'obtenir du Ciel, des maîtres chrétiens pour les enfants du peuple, cette utile Société fut fondée à Reims, en 1680. Le Bienheureux Jean-Baptiste de la Salle, chanoine de cette illustre métropole, fut suscité de Dieu pour cette fondation. L'Eglise, organe infallible de la vérité, vient de le placer sur les autels, par l'acte solennel de la Béatification.¹

Dès le début des Ecoles Chrétiennes, le Bienheureux de la Salle comprit que, pour donner de la durée à son Œuvre naissante, il fallait imposer, à ses premiers disciples, le détachement des biens terrestres et les obligations de la vie religieuse.

Mais, convaincu que, pour les conduire dans cette voie de dévouement et de sacrifice, ses exemples seraient plus persuasifs que ses paroles, le saint chanoine se dépouilla de son riche canonicate, distribua tout son patrimoine aux pauvres, et, dès l'année 1684,

1. 19 Février 1888.